



Ganges Repas partagé et galette des Rois à l'Agantic



■ Personnels et bénévoles de l'Agantic.

Le centre socioculturel l'Agantic à Ganges, avait réuni en ce mois de janvier dans ses locaux, tous les intervenants autour d'un repas partagé et de la galette des rois. Jean-Denis Lafon, directeur de la structure, a accueilli les participants ainsi que le conseil d'administration qui, en lieu et place d'avoir un président, a élu un bureau collégial composé de Françoise Raymond, Odile Dardet, Anne-Marie Bourillon, Giselle Costa, Christiane Jaoul, Chantal Bénévent, et Claudine Honoré.

Rappelons que l'Agantic est une structure qui accueille tous les publics, enfants de 3 à 13 ans, jeunes de 11 à 25 ans, adultes et familles ou associations, afin d'améliorer, par le dialogue et le partage, le "vivre ensemble".

L'Agantic est soutenu dans son activité par la caisse d'allocations familiales, le

ministère de la jeunesse et des sports, le conseil départemental de l'Hérault, la communauté de communes des Cévennes gangeoises et suménoises et la ville de Ganges.

Poussez donc la porte de l'établissement pour faire part de vos idées, pratiquer une activité, faire part de vos difficultés ou transmettre vos connaissances.

L'Agantic recherche des bénévoles (niveau Bac) pour l'aide aux devoirs.

● EXPO : PEINTURES EN VELOURS DE SOIE

Nathalie Fuster, infirmière à l'Ehpad des Dominicaines, passionnée de peinture, organise dans les locaux, une exposition de ses œuvres dont le vernissage aura lieu jeudi 17 janvier 2019 à partir de 15 h. Cette exposition sera accompagnée de la lecture de poèmes.

► Correspondant Midi Libre : 06 38 93 01 30

Revue : Les Chroniques gangeoises, n°18

Avec la disparition d'une large partie du vieux Ganges, l'histoire de notre petite ville tourne une page. *Les Chroniques gangeoises*, l'incontournable revue, locale, ne laissera disparaître aucune des rubriques que ses lecteurs aiment retrouver...



■ Une revue incontournable sur la ville de Ganges.

Les rubriques *Curiosité d'archives* et *Des pierres qui jalonnent l'histoire* sont présentes. Et *Les Chroniques gangeoises* sont fidèles. Feu notre ami Jean-Claude Tourelle y livrera, longtemps encore, les résultats de ses nombreuses recherches. Dans ce nouvel opus, on pourra lire sa transcription d'un texte ancien sur *Le pacage des bêtes à laine*.

Les mas abandonnés

Et puis, comme pour les feuilletons d'autrefois, chacun aura à cœur de lire la suite de la recherche menée par Thierry Ribaldone sur *Les mas abandonnés* de notre secteur et le plaisir d'apprendre, pour ce qui est d'Autignac (commune de Moulès-et-Baucels), que son origine remonte aux gallo-romains.

Ferdy Bezzina va dans le sens de cette recherche par son évocation *Des vestiges de l'époque romaine au secteur des Baucels*, qu'un rapport de fouilles d'Édouard Maistre (prêtre au canton de

Ganges) avait mis en lumière.

Enfin, trois études complètent le sommaire de cette nouvelle édition : Joseph Étienne Thimoléon d'Hargenvillier *Un Gangeois, général puis baron d'empire*. Jacques Banastier nous fait découvrir cette famille et, à travers elle, la suspicion dont firent l'objet les officiers issus de la noblesse. En 1791, n'étaient-ils pas des ennemis de la Nation, susceptibles de passer à l'ennemi ?

L'ermite de Notre-Dame-de-Monnier, anciennement Notre-Dame-de-Moynas, Saint-Jean et Saint-Pancrace, par Thierry Ribaldone.

Les de Givard, gentilhommes verriers de la vallée de la Bueges par Jacques Deschard.

Le français tel qu'on le parle à Ganges, par Jacques Banastier.

► Correspondant Midi Libre : 06 38 93 01 30

Saint-Martin-de-Londres Raid solidaire pour Manon et Pierre

L'équipage recherche encore des sponsors locaux avant le départ du 4L Trophy.

Du 21 février au 3 mars, Manon Lemaire et Pierre Cluzel, tous deux étudiants à Kedje Business School Marseille, mettront le cap sur le désert marocain dans le cadre de la 22^e édition du 4L Trophy. Un raid étudiant humanitaire de 1 500 équipages qui rejoindra Biarritz à Marrakech en pas moins de 6 000 km.

Pour mener à bien leur projet, ils ont déjà obtenu le soutien d'importantes entreprises d'envergure nationale, mais aussi de particuliers qui leur offrent des dons financiers et matériels, ou bien encore leurs connaissances en mécanique.

Soutien financier contre com' originale

« Mais à ce jour, nous manquons encore de financements » affirme l'équipage originaire du Pic Saint-Loup. En effet leur budget leur permet actuellement de parcourir déjà nombre de kilomètres, mais pas suffisamment pour voir le soleil de Marrakech.

En échange d'un apport financier, les deux étudiants proposent d'assurer une communication originale composée de stickers sur leur voiture,



■ Manon Lemaire et Pierre Cluzel devant leur 4L, avant de mettre le cap sur le désert marocain.

sur leurs tenues ou encore de partager des contenus sur les réseaux sociaux. Les Saint-Martinois devraient prochainement pouvoir les rencontrer sur le marché dominical où ils présenteront leur projet avec leur 4L à leurs côtés.

Véhicule qui est actuellement en pleine préparation afin de traverser dunes et désert dans les meilleures conditions avec l'objectif de franchir la ligne d'arrivée le cof-

fre rempli de fournitures sportives et de matériels sportifs destinés aux enfants défavorisés du Maroc.

L'équipage recherche donc encore activement quelques sponsors. Et ayant des attaches à Saint-Martin-de-Londres ils espèrent toucher des commerces et entreprises de la commune souhaitant se lancer avec eux, voir leur logo au milieu du désert marocain et surtout avoir le plaisir de

voir son équipage franchir la ligne d'arrivée grâce à eux.

► Si le projet vous parle et que vous souhaitez soutenir l'équipage n° 1302 alias Totoroad, vous pouvez les contacter par email manon.lemaire.34@gmail.com ou cluzel.pc@gmail.com et suivre aussi l'aventure en direct sur leur page Facebook : 4L Trophy - Totoroad et sur le site 4L Trophy.

Claret Les rendez-vous à noter sur votre agenda

● LES VŒUX DU MAIRE CE VENDREDI

Vendredi 18 janvier, à 18 h 30 à la salle polyvalente, le maire et son conseil municipal, invitent la population à assister à la cérémonie des vœux.

À l'issue de la cérémonie, élus et participants partageront la galette des rois et lèveront le verre de l'amitié.

● REPAS SPECTACLE POUR LES AÎNÉS

Samedi 26 janvier, les aînés de l'intercommunalité (Claret, Ferrières-les-Verreries, Lauret, Sauteyrargues, Vacquières et Vallanès) sont conviés à participer à un repas spectacle.

Au cours de cette rencontre, il sera proposé, en première partie, une représentation

théâtrale donnée par les enfants de l'association Taca. En deuxième partie spectacle intitulé *Ces années-là* de la compagnie Folies Douces, des strass, des plumes des paillettes et de la grâce.

Rendez-vous donc à 11 h 30 à la salle polyvalente pour savourer l'apéritif et les agapes au cours de ce fabuleux spectacle.



■ Folies douces en scène.

Notre-Dame-de-Londres Tambourin : Les filles disputeront samedi la finale de la coupe

Après avoir successivement battu Poussan en quart de finale, puis Méze en demi-finale, les Londraines vont disputer la finale de la coupe de l'Hérault de tambourin en salle, ce samedi 19 janvier à 15 h 30, dans le gymnase de Paulhan.

Elles y affronteront l'équipe locale Paulhanaise, championne de France en titre et qui vient d'être fraîchement sacrée championne de l'Hérault pour la première fois de son histoire. Cette finale verra s'affronter les deux derniers vainqueurs de



■ Les Londraines affronteront les Paulhanaïses.

cette compétition puisque les Paulhanaïses ont succé-

dé, l'année dernière, aux Londraines. Les coéquipières de Nadège Charles ne partiront pas avec les faveurs des pronostics, puisqu'elles évolueront chez leurs adversaires, qui les ont d'ailleurs nettement battues lors des deux rencontres de championnat.

Les Londraines devront compter sur le soutien de leurs supporters et réaliser une prestation parfaite, si elles veulent enrichir leur palmarès qui est déjà bien étoffé.

► Correspondant Midi Libre : 06 11 77 30 94

Garrigues Campagne de levés topographiques

Une étude de zonage du risque inondation est en cours sur le bassin-versant de la Bénovie.

Cette étude a pour objectif de définir le risque inondation à l'échelle du territoire communal permettant ainsi son intégration dans les

documents d'urbanisme des communes (Plu) et la proposition d'un programme de réduction du risque inondation.

Les communes de Garrigues et Campagne feront l'objet de cette étude lors du premier trimestre 2019.

Ces levés, réalisés par l'entreprise BBASS, pourraient nécessiter d'accéder temporairement à des parcelles privées.

Des courriers seront envoyés aux riverains des parcelles concernées par ces levés.



■ Plan des zones concernées.

► Correspondant Midi Libre : 06 20 94 77 73